



れいわ ねんど よこはましりつみやがやしょうがっこう がっこう がっこう  
令和5年度 横浜市立宮谷小学校 学校だより 11月号

# みやがや

がっこうきょういくもくひょう  
～学校教育目標～

じぶん み みらい こ  
自分を見つめ ともに 未来をつくる子

- 【知】 ひびきあふ豊かな学びの中で 自分をみつめ ともに 探究する子  
【徳・体】 たくましくしなやかな 心と体を持ち 互いを大切にし ともに けんこうな生き方をつくる子  
【公・開】 人やまちと関わり合いながら まちに誇りを持ち ともに 新しい価値をつくり出す子

## 「皆の力で『ふれあい☆みやがやまつり』」

校長 鳥山 真

学校では10月28日(土)のスポーツフェスタに向けて準備を進めているところです。この号が発行されているときにはすでに終了しているかもしれません。本年度は昨年までの分散の開催ではなく、学校に全学年が集っての開催となりました。多くの皆様にご来校いただくスポーツフェスタは久しぶりのこととなります。そのために、不備もありご迷惑をかけることもあったと思いますが、次年度に向けより良いものとしていきたいと思っておりますのでよろしくお願いいたします。

さて、スポーツが盛んにおこなわれるこの時期、地域の健民祭も久しぶりに実施ということで、副校長、PTA 会長とともにお邪魔させていただきました。多くの地域の皆様が参加されている様子を見させていただき、行事の復活を感じるとともに、地域の熱意や盛り上がりを感じる一日となりました。

久しぶりの実施といえば、多くの皆様にご協力をいただいた「ふれあい☆みやがやまつり」。予想以上に多くの来場者を迎えることができました。各町内会、地域団体、郵便局、宮谷小学校同窓会を始めとした皆様は久しぶりの開催でしたが、準備から手際よく進められ、頼もしい限りでした。また、昨年度参加予定だった横浜FCの皆様のブースも子どもたちが楽しんで参加していました。共催の軽井沢中学校からも楽しいブースを作ってくださいました。PTAの皆様だけでなく、多くの中学生がボランティアとして生き生きと参加している姿を見て、中学校のパワーも感じました。小学校でも新たな取り組みとして、子どもたちが参加をして楽しむだけでなく、自分たちの活動を地域の方にお知らせするきっかけになるような機会も設けました。総合的な学習の時間で取り組んでいる、「エコキャップ集め」「竹炭」「バルーンアート」「黒板アート」「長縄パフォーマンス」「ゆるスポーツ」という内容で参加しました。子どもたちにとっても自分たちの活動を伝えたり、地域の方とつながったりするきっかけとなったのでしょうか。脈々と続いてきた「ふれあい☆みやがやまつり」を実施できたのは、こうした皆様の力があってこそだと思います。そして、時間をかけて準備から運営まで中心となっていたいただいた、本校PTA実行委員の皆様。本当にありがとうございました。これからも持続可能な形で末永く盛り上がっていく行事であってほしいと思います。